

Fallece Clara Nicola, guitarrista y pedagoga cubana



La Habana, 14 jul (RHC-PL) La nonagenaria guitarrista y pedagoga cubana Clara Nicola falleció, este viernes en La Habana, a causa de una paro cardiorespiratorio, informó en un comunicado el Instituto Cubano de la Música.

Estudió guitarra con su madre Clara Romero de Nicola, reconocida como fundadora de la moderna Escuela Cubana de Guitarra, y se graduó en el Conservatorio Municipal de La Habana.

Bajo su tutela participó activamente en la Sociedad Infantil de Bellas Artes, sección juvenil de la institución cultural Pro Arte Musical, iniciativa dirigida a promover lo mejor de la cultura cubana durante las primeras décadas de la pasada centuria.

Durante la segunda mitad del siglo XX, Clara Nicola comenzó su labor como pedagoga, profesión que compartió con su madre y su hermano Isaac en el habanero Conservatorio Alejandro García Caturla.

También fundadora de la Escuela Nacional de Arte, es considerada un referente en la enseñanza del instrumento en la Isla, y a su esfuerzo y dedicación se debe la implementación de un método unificado de guitarra en las academias cubanas, mérito que comparte con otros grandes pedagogos.

Otros de sus logros fue la creación de un sistema para la enseñanza de la música folclórica.

Por su meritoria labor Calara Nicola recibió la Distinción por la Cultura Nacional, la Medalla por la Educación y el Premio de Honor del festival Cubadisco 2012, entre otros reconocimientos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/135560-fallece-clara-nicola-guitarrista-y-pedagoga-cubana>



Radio Habana Cuba